

2017-2018 年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018 年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に



ロータリー
変化をもたらす



士別市環境センター（リサイクルセンター）

- R I HP <https://www.rotary.org/ja>
- 2500 地区 HP <http://www.abashiri-rc.jp/2017/>
- 士別 RC HP <http://www.douhoku.jp/sibeturc/>
- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10

- 会長／北村 浩史
- 副会長／近井 孝義
- 幹事／谷村 一文
- 事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
TEL 0165-23-1234

第 2687 回例会 2017 年 9 月 25 日（月）

今日のプログラム：・夜間例会

● 前回（9 月 11 日）の記録／・普通例会

司 会 千葉 道夫 会場監督
 齊 唱 我等の生業
 本日の出席 会員 46 人中 出席者 36 名 出席率 78.26% 修正 80.43%
 本日の欠席 加藤 博、川島 啓、菊地 仁、近藤峯世、鈴木 勉、但木行久、谷 温恵、
 千葉繁雄、深尾幸夫、細川博司

ゲ ス ト
 ビ ジ ター
 メークアップ
 ニコニコ BOX

北村浩史（9 月 5 日、4 クラブ交流 PG 大会団体優勝）
 山本俊一（9 月 5 日、4 クラブ交流 PG 大会個人優勝）
 山本俊一（第 6 回 PG 例会優勝）

累計 90,000 円

● 例会予定

◆ 10 月例会（職業奉仕月間・米山月間） ◆ 11 月例会（ロータリー財団月間）

- | | |
|-----------------------------|------------------------|
| ■ 10 月 2 日（月） 普通例会、理事会 | ■ 11 月 6 日（月） 普通例会、理事会 |
| ■ 10 月 9 日（月） 休会（法定休日：体育の日） | ■ 11 月 13 日（月） 普通例会 |
| ■ 10 月 16 日（月） 普通例会 | ■ 11 月 20 日（月） 普通例会 |
| ■ 10 月 23 日（月） 普通例会 | ■ 11 月 27 日（月） 夜間例会 |
| ■ 10 月 30 日（月） 夜間例会 | |

■会務報告・・・・・・・・・・北村浩史 会長

■ 4 クラブ対抗のパークゴルフ大会、わがクラブの優勝、おめでとうございます。

事前の予告通り、私は戦力外通知状態で、期待を裏切らず、ブービー賞をいただきました。

さらに後日の北洋はまなすのパークゴルフ大会でも猛打賞をいただきました。

連続の賞に恵まれ、喜んでいいやらあきれていいやらの複雑な気持ちですが、何につけても初めての挑戦でしたが、とても楽しい体験でした。

大会出場に際し、臆する私の背中を押してくれたロータリーのフレンドシップに感謝申し上げます。

■先日、愛知から服部半蔵の忍者部隊が観光PRのために士別市を訪れました。新聞の報道でご存じの方もいるかもしれません。

服部半蔵といえば、全国的に知られている忍者のトップです。この人と忍者をキャラにできるなんてさすが、武家社会の歴外伝統をもつ地域だなあと感心しました。このイメージからすぐにその地域を連想できるなんて、確かに忍者のように技あります。

ひるがえって旭川以北の道北を特徴付け、なおかつ全国に通用するようなキャラは何だろうかと考えてみると、すぐには思いつきません。個々には旭山動物園や幌加内ソバがありますが、これらは道北全体のシンボルとは言えないものです。

この地域では今、連携しての道北観光に力を注ごうとしています。服部半蔵のような強烈なキャラ作りも必要ではと思います。

私の友だちにペットボトルの中で雪の結晶を作った人がいます。けっこう画期的な出来事で、NHKで全国放送で紹介されました。これをキャラにして「氷点下 30 度君」なんてどうでしょうか。いかにも寒さにしばれる道北らしいのですが、他愛ないといえど他愛ない思いつきです。

こんなふうには道北全体をシンボルできるようなキャラ、地域で考えながら作り上げていく気運がなぜ生まれないのか。やはり道北は連携力に弱いように思えてなりません。残念なような気がします。

■幹事報告・・・・・・・・・・谷村一文 幹事

1. 美深 RC 様より 9 月・10 月の例会案内及び 7 月の会報が届いております。
2. 先週 5 日に 4 クラブ交流パークゴルフ大会が当クラブ同好会の幹事で行なわれました。当クラブが団体も個人戦も一位となりました。参加された会員の皆様大変お疲れ様でした。
3. 合宿の里士別推進協議会より平成 29 年度の協賛金の依頼が当クラブ会長あてに届いております。
4. 次回の例会は来週が敬老の日で法定休日となっていますので、25日の夜間例会となりますので時間にお間違えのないよう宜しくお願いします。
5. 併せて次回の夜間例会までに地区大会参加の

皆様におかれましてはご案内のように個人負担金の支払をお願いします。

◆地区大会（10月7日土、8日日）◆

●出発 10月7日土
(士別グランドホテル前 AM 5:30 出発)

■職業奉仕委員会・・・・・・・・・・片庭隆暁 委員長

来月の 10 月 23 日(月)例会終了後、職場訪問を開催致します。場所は会報の表紙にも載っています士別市環境センター「リサイクルセンター」に皆様と行きます。説明は 30 分程度でございますので往き帰りの時間を含め 50 分程度と思います。多くの会員の参加をお願い致します。

■パークゴルフ同好会報告・・・・・・・・・・宮崎隆雄 会員

先週火曜日(5日)に開催致しました4クラブ対抗パークゴルフ大会に北村浩史会長をはじめとした多くの会員に参加して頂き、天候の良いなか楽しく大会を行うことが出来ました。会長からもお話があったように、今年は当クラブが団体が優勝する事が出来ました。また、個人優勝も当クラブの山本俊一会員が36ホールまわり98のスコアを出して優勝を致しました。パークゴルフ終了後、懇親会を開催し楽しい1日を過ごさせて頂きました。有難うございました。

■9月の結婚記念日



穴田俊昭、藤吉敏博、川島 啓、近藤峯世、各会員おめでとうございます